

## AUSTRALIAN GRAND PRIX

Phillip Island 2012



Pol Espargaró confía en poder aprovechar la ausencia de Marc Márquez para convertirse en el próximo campeón de Moto 2.

deporte

la temporada y con el resultado en Philip Island: "Necesitaba una carrera así, ya que hasta ahora me costaba refrendar en carrera mis prestaciones de los entrenamientos", explicó el piloto de Kalex, quien dijo haber conducido "como si estuviera en el cielo", por la satisfacción que le produjo.

Espargaró felicitó a su eterno rival, que el próximo año pasará a competir en Moto GP. "Ha sido un justo campeón, pero dije que lucharíamos hasta el último suspiro y así ha sido", insistió. Después de este triunfo Polyccio termina el Mundial en segunda posición con 260 puntos y con la mirada puesta en el próximo año en el que espera "aprender de los errores". Aunque es consciente que quizá la próxima temporada sea la definitiva, Espargaró tiene los pies en la tierra y afirma que será necesario trabajar muy duro para conseguir el objetivo: "Me gusta que la gente piense que soy el próximo campeón del mundo de Moto2, pero seguro que habrá otros pilotos que lo harán bien el año que viene", pronosticó.

Por su parte, Aleix Espargaró peleó con Randy De Puniet por una victoria en CRT que se resolvió a favor del primero casi sobre la línea de meta. El catalán concluía décimo y su compañero de equipo, undécimo. El título de mejor CRT se decidirá en Valencia, donde Espargaró partirá con 11 puntos de ventaja sobre el francés. "Antes de empezar la gira intercontinental ganamos en Aragón. Hablé con los mecánicos y convenimos que si queríamos ser los mejores CRT al final del año, debíamos ganar al menos tres de las últimas cuatro carreras. De momento hemos cumplido con nuestros objetivos por lo que estoy muy contento. La prueba de hoy ha sido divertidísima, he vivido una batalla muy emocionante con Randy, sobre todo en las dos últimas vueltas", explicó Espargaró.

## Polyccio confía que el 2013 sea su año

### La victoria de Pol Espargaró en Philip Island concede el Mundial a Márquez

Pol Espargaró ha perdido el Mundial de Moto 2, pero ha batallado hasta el final. El piloto granollerense subió a lo más alto en el Gran Premio de Australia después de conseguir su séptima *pole position* de la temporada. A pesar del triunfo de Polyccio, Marc Márquez terminó tercero, lo que permitió al de Cervera adjudicarse el título mundial. Espargaró se muestra satisfecho de la temporada que ha llevado a cabo en la que ha conse-

guido cuatro victorias. El joven piloto ya piensa en el año próximo, puesto que el salto de Márquez a Moto GP sitúa al de Granollers en el punto de mira para convertirse en el futuro campeón del mundo.

A mediados de temporada Polyccio advirtió que daría guerra y lucharía hasta el final, y así ha sido. El piloto granollerense no ha tirado la toalla en ningún momento y a pesar de que los cálculos matemáticos ya apuntaban hace semanas que Márquez sería el vencedor del Mundial 2012, el joven vallesano ha seguido intentándolo hasta el último momento. Prueba de ello es la fantástica

carrera que realizó en el circuito australiano de Philip Island, donde se escapó en la segunda vuelta y consiguió su cuarta victoria de la temporada.

"Seguramente he hecho la carrera más grande y perfecta de mi carrera deportiva, ya que ni cuando gané el campeonato de España fui capaz de rodar tan rápido, con tanto ritmo y superar con tanta ventaja a mis rivales", afirmó Espargaró al terminar la prueba. "No quería sorpresas y por eso he tirado desde la primera vuelta y me he ido escapando con un ritmo bestial que no he bajado prácticamente hasta la bandera a cuadros", aclaró.

El joven aseguró estar satisfecho con

## Abdelfateh Lamkarchel se impone en el Tast de la Mitja

### La prueba registra 2.500 inscritos y la organización confía en duplicar la participación el próximo año



"El Tast de la Mitja ha sido una fiesta del atletismo". Así lo aseguran los organizadores del acontecimiento deportivo que de cara al próximo año aspiran a duplicar la cifra de inscritos llegando a los 5.000. Abdelfateh Lamkarchel, con un tiempo de 31 minutos y 45 segundos, se convirtió en el ganador de la categoría masculina. La prueba que pretende convertirse en un referente para los deportistas que año tras año se preparan para competir en la Mitja Marató de Granollers, tuvo muy buena acogida por parte de los participantes que elogiaron el recorrido "llano y en bajada".

La nueva cita deportiva de la comarca ha arrancado con fuerza. La carrera, creada por la Associació Esportiva la Mitja, ha cumplido con su objetivo: "Ser un test para evaluar la capacidad y la resistencia de aquellos que pretenden correr la Mitja el próximo mes de febrero", explica Joan Villuendas, miembro del Club Atlètic Granollers. Según el ex presidente de la entidad, uno de los principales atractivos del Tast fue el tramo a lo largo del paseo fluvial: "Gustó mucho entre los participantes", comenta Villuendas, quien remarca que el recorrido de 10 kilómetros plano

y en bajada contribuyó a que los corredores "pudiesen completar el trazado con un buen ritmo".

El atleta del Club Atlètic Granollers, Abdelfateh Lamkarchel, se convirtió en el vencedor de la primera edición de El Tast, después de ser el primer atleta masculino en completar el recorrido, con una marca de 31 minutos y 45 segundos. Enric Vila, del UA Terrassa, fue segundo, con un tiempo de 31 minutos y 59 segundos y Miki Solé de A 4 el Km cruzó la línea de meta en la tercera posición con 32 minutos y 2 segundos.

Las grandes protagonistas de la categoría femenina fueron las atletas del CA Montornès. Rus María Hernández subió a lo más alto del podio después de registrar una marca de 38 minutos y 15 segundos. La segunda fue Loida Reyes, con 39 minutos y 37 segundos y la tercera Núria Rubio (39 minutos y 46 segundos).

La próxima cita para los amantes del atletismo vallesano será el 9 de noviembre, cuando se celebrará el Cros Internacional Ciutat de Granollers. Además el 18 de noviembre también se disputarán Els10 kilómetros de Les Franqueses, una carrera solidaria que destinará su recaudación a la investigación contra el cáncer de riñón.